

AKTUELLES **Neue Züge für die Gornergrat-Bahn**

## Ruhebank-Pflegeaktion der IG Fiescheralp 2022 IG-Fiescheralp unterstützt mit Fronarbeit den Tourismus



Spread the love



Wer gerne wandert, weiß wie maßgeblich für die Entscheidung für ein Wandergebiet manch vermeintliche „Nebensächlichkeiten“ sind.

Namentlich gemütliche Sitzgelegenheiten, auf welchen man sich ausruhen kann. Und die Landschaft und Natur in einer Pause sitzend genießen kann. Und / oder dort auch etwas essen und trinken kann, sich stärken kann für's Weiterwandern.

Auch in diesem Jahr haben motivierte Freiwillige der Interessengemeinschaft (IG) Fiescheralp die beliebten Ruhebänke gepflegt und mit Unterstützung durch Bahnpersonal wieder aufgestellt. Dies teilt die IG Fiescheralp mit.

Diese „Bänkli-Aktion“ hat einen festen Stellenwert im Jahresprogramm der IG. Engagierte Mitglieder führen an einem Vormittag jeweils eine werterhaltende Erneuerung der Ruhebänke durch.

Der Nachmittag gilt dann dem gemütlichen Zusammensein mit Grilladen, Getränken sowie Kaffee und Kuchen.

### Bänke wurden mehrheitlich durch IG Fiescheralp geschaffen

Die Mehrheit der Bänke wurde vor mehr als zehn Jahren durch die IG finanziert und schafft einen allseits geschätzten Mehrwert für die Fiescheralp-Gäste.

[Weitere Beiträge zur Fiescheralp](#)

<https://www.walliser-zeitung.ch/?s=Fiescheralp>

ÖFFENTLICHE BEITRÄGE

Suchen...  
Senden



### meistgelesen

- Zinal: Tödlicher Bergunfall
- Zermatter Abfallsaga
- Tödlicher Arbeitsunfall in Brig
- Stellungnahme der IG Fiescheralp zum Bundesgericht...
- Saas-Fee: Tödlicher Unfall auf Alpinwanderweg
- Grand-Bisse de Lens: Tödlicher Unfall mit Mountain...
- Die Lage auf dem Arbeitsmarkt im Juni 2022